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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

CONSELHO UNIVERSITÁRIO - CONSUNI

Ata Nº 4/2022 - CONSUNI (10.17)

Nº do Protocolo: 23205.016509/2022-97
Chapecó-SC, 27 de maio de 2022.

ATA DA 2ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2022 DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO
(CONSUNI) DA UFFS

 

Aos quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta e quatro minutos, por meio
de videoconferência pela plataforma Cisco Webex Meetings, e transmitida na página do Facebook Conselhos
Superiores UFFS, foi realizada a 2ª Sessão Extraordinária de 2022 do Conselho Universitário da
Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS), presidida pelo Reitor Marcelo Recktenvald. Fizeram-se
presentes a sessão os seguintes conselheiros: Gismael Francisco Perin (Vice-Reitor), Patricia Romagnolli
(Presidente da Câmara de Pós-Graduação, Pesquisa, Extensão e Cultura - CPPGEC) e Claunir Pavan
(Presidente da Câmara de Administração, Planejamento e Gestão de Pessoas - CAPGP). Diretores de
Campi: Bruno München Wenzel (Campus Cerro Largo), Roberto Mauro Dall?Agnol (Campus Chapecó),
Luís Fernando Santos Corrêa da Silva (Campus Erechim), Martinho Machado Junior (Campus Laranjeiras
do Sul) e Marcos Antônio Beal (Campus Realeza). Representantes Docentes: Ana Cecília Teixeira
Gonçalves, Anderson Spohr Nedel e Alcione Aparecida de Almeida Alves (Campus Cerro Largo), Iône Inês
Pinsson Slongo, Larissa Hermes Thomas Tombini, Elsio José Corá e Vicente Neves da Silva Ribeiro
(Campus Chapecó), Anderson André Genro Alves Ribeiro e Paulo Afonso Hartmann (Campus Erechim),
Betina Muelbert e Elemar do Nascimento Cezimbra (Campus Laranjeiras do Sul), Jaime Giolo e Alessandra
Regina Müller Germani (Campus Passo Fundo), Antonio Marcos Myskiw, Gilza Maria de Souza Franco e
Ademir Roberto Freddo (Campus Realeza). Representantes Técnico-Administrativos em educação:
Elisângela Ribas dos Santos (Campus Chapecó), Guilhermo Romero (Campus Erechim), Fernando Zatt
Schardosin (Campus Laranjeiras do Sul), Laura Spaniol Martinelli (Campus Passo Fundo) e Edson Antonio
Santolin (Campus Realeza). Representantes Discentes: Benedito Kayo Lemos de Brito (Campus
Laranjeiras do Sul) e Natan Chiarello Amaro (Campus Passo Fundo). Representantes da Comunidade
Regional: Jussara Isabel Tumelero (Comunidade Regional do Estado de Santa Catarina) e José Valério
Cavalli (Comunidade Regional do Estado do Rio Grande do Sul). Participaram da sessão os seguintes
conselheiros suplentes, no exercício da titularidade: Nedilso Lauro Brugnera (Representante da Câmara
de Graduação e Assuntos Estudantis - CGAE), Guilherme José Schons (Represente Discente Campus
Erechim), Márcio Pedroso Barbosa (Representante TAE Reitoria), Eliane Gonçalves dos Santos (Docente
Campus Cerro Largo), Ari José Sartori (Representante Docente Campus Chapecó), Denise Knorst da Silva,
Denilson da Silva e Edison Kjyoshi Tsutsumi (Representantes Docentes Campus Erechim), Saulo Gomes
Thimoteo (Docente Campus Realeza) e Luciano Tormen (Representante Docente Campus Laranjeiras do
Sul). Acompanharam a sessão em condição de suplentes: Clevison Giacobbo (CPPGEC), Everton Miguel
da Silva Loreto (CAPGP) e Izabel Aparecida Soares (Docente Campus Realeza). Faltaram a sessão sem
apresentar justificativa: Anderson Funai (Docentes Campus Chapecó), Maira Rossetto e Marcos Roberto
dos Reis (Docentes Campus Chapecó), Tiago da Costa e Manuela Franco de Carvalho da Silva Pereira
(Docentes Campus Laranjeiras do Sul) e Vanderlei de Oliveira Farias e Lieverson Augusto Guerra (Docentes
Campus Passo Fundo). Após conferência de quórum, o presidente iniciou pela aprovação da 1 Ordem do
Dia, seguindo para o item 1.1 Processo nº 23205.014991/2021-40: Alteração de regime de Trabalho docente
de Giovana Paula Bonfanti Donato. A conselheira Ana Cecília Teixeira Gonçalves procedeu a leitura do
parecer, manifestando-se favoravelmente a aprovação, em caráter excepcional, enquanto permanecer vigor
seu mandado como Vice Coordenadora na COREME/UFFS-RS. O presidente aproveitou o momento e
demonstrou a satisfação da universidade pelo curso de Medicina do Campus Passo Fundo ter recebido o
conceito 5 na avaliação do Ministério da Educação, em seguida, abriu a palavra para considerações do pleno.
A conselheira Larissa Hermes Thomas Tombini destacou que não entende ser possível com a carga horária
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de quase 100 (cem) horas semanais proposta, que se mantenha a qualidade das atividades da docente. O
conselheiro Jaime Giolo apontou que acha indispensável que a alteração da carga horária seja aprovada pela
importância que tem para as atividades do Campus, da docência e as atividades ali desenvolvidas. O
presidente destacou que caso, posteriormente, haja conflitos e inconsistência na carga horária, que seja
ajustada. O presidente questionou o pleno se havia consenso em aprovação da matéria, levando em conta o
voto favorável da maioria e registrando-se as abstenções dos conselheiros Roberto Mauro Dall?Agnol,
Larissa Hermes Thomas Tombini, Márcio Pedroso Barbosa e Elisângela Ribas dos Santos, foi aprovado. O
presidente Marcelo Recktenvald passou a presidência para o conselheiro Claunir Pavan, que retomou as
discussões do item 1.2 Processo nº 23205.013420/2020-15: Proposta Alteração da Resolução nº 4-Consuni-
2015 e Revoga Resolução nº 7-Consuni-2015. Destaques ao parecer do relator Bruno München Wenzel
(continuação da 2ª Sessão Ordinária de 2022). O conselheiro Bruno München Wenzel deu continuidade a
partir da proposta do Artigo 9B (Incisos I ao VI) do conselheiro Jaime Giolo, que veio como proposta
substitutiva ao Artigo 9A. Foram iniciadas as discussões, ouvidas as manifestações dos conselheiros, sendo
discutido o inciso VII do art. 9B. O texto com as propostas, após ampla discussão, se encontra registrado no
Anexo II da presente Ata. Registramos que a íntegra das votações e discussões realizadas nesta sessão
encontram-se disponíveis em áudio e vídeo, junto à SECOC. O presidente Claunir Pavan questionou ao
pleno se havia acordo em continuar essa pauta na próxima sessão, por consenso, foi aprovado. Em seguida, o
Reitor Marcelo Recktenvald reassumiu a presidência, então encerrou a sessão às dezessete horas e trinta e
cinco minutos, da qual eu, Maristela Parise de Lima, Chefe da Secretaria dos Órgãos Colegiados, lavrei a
presente ata que, aprovada, será assinada pelo presidente e por mim.
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